
Representante de la Unicef
asegura que Cuba ha hecho
mucho por los niños

S.Spíritus, 15 abr (RHC-ACN) Cuba ha hecho mucho por los niños, reconoció Anna Lucía D´ Emilio,
representante del Fondo de las Naciones Unidad para la Infancia (UNICEF) en el archipiélago, durante la
celebración de un evento deportivo infantil en la ciudad de Sancti Spíritus

Acompañada de un grupo de integrantes del Comité de la UNICEF, la funcionaria de la ONU declaró a la
prensa que Cuba ha tenido siempre a la infancia en el centro de sus políticas sociales y prueba de ello
son los indicadores de mortalidad infantil en menores de un año y de educación que exhibe este país; y
eso, acotó, implica grandes desafíos porque cada día hay que elevar más la calidad de vida de los seres
humanos.

Precisó que entre los proyectos de su organismo internacional en la mayor de las islas de Las Antillas
sobresalen los relacionados con la educación inicial e inclusiva, con la salud y nutrición, y con la
protección a menores y adolescentes.

La competencia de fútbol constituye un proyecto de la UNICEF coauspiciado por el ministerio de
Educación, y el Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER) de Cuba, y tiene



el propósito de desarrollar habilidades y unir a niños físicamente normales con  otros que presentan
algún tipo de discapacidad.

Blanca Carazo, responsable de programas en el Comité de la UNICEF en España, expresó que se
decidió acoger este deporte además de por ser muy atractivo en el mundo, porque hay muchas figuras
de renombre que tienen influencia en niños y adolescentes y eso hay que aprovecharlo para transmitir
valores humanos.

Carazo refirió que reconforta observar cómo niños (hembras y varones juntos) con discapacidades físico-
motoras participan junto a otros de desarrollo normal y establecen relaciones, lo cual le da un carácter
inclusivo a este programa.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/90668-representante-de-la-unicef-asegura-que-cuba-
ha-hecho-mucho-por-los-ninos
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